



**PEMERINTAH KABUPATEN SINJAI
DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU**

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **ANDI ADEHA SYAMSURI AP, S. IP, M. Si**
Jabatan : **KEPALA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KABUPATEN SINJAI**

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : **ANDI SETO GADHISTA ASAPA, SH., LLM.**
Jabatan : **BUPATI SINJAI**

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang dilakukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Sinjai,

Pihak Kedua,

Pihak Pertama,

ANDI SETO GADHISTA ASAPA, SH., LLM.

ANDI ADEHA SYAMSURI AP, S. IP, M. Si

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019
DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU

N0	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)	(4)
1	Meningkatnya investasi (PMDN)	Jumlah investor berskala nasional (PMDN)	1
		Jumlah Nilai Investasi Berskala Nasional (Rp. Juta)	Rp. 1.000
		Rasio Daya Serap Tenaga Kerja	1 : 2
		Kenaikan/ Penurunan Nilai Realisasi Investasi (%)	2%
2	Meningkatnya kualitas pelayanan perizinan dan Non Perizinan	Persentase Perizinan dan Non Perizinan yang diproses	100%

Program	Anggaran (Rp)	Keterangan
1. Program Peningkatan Promosi dan Kerjasama Investasi	172.895.000,-	DAU
2. Program Peningkatan Iklim Investasi dan Realisasi Investasi	73.370.000,-	DAU
3. Program Peningkatan Pengembangan Pengelolaan Pelayanan Publik	617.787.000,-	DAU

Sinjai, 4 Februari 2019

Pihak Kedua,

Pihak Pertama,

ANDI SETO GADHISTA ASAPA,SH., LLM.

ANDI ADEHA SYAMSURI AP, S. IP, M. Si